

一月・二月行事

草刈り十字軍
1月24日(日)（雨天時は31日）
松阪市総合運動公園 安楽側
ワンディサロン「コロナを生きる」
～コロナに負けない心と体づくり～
2月5日(金) 9:30～
地区市民センター 1階ホール

4月に掃水住民自治協議会発足

自治会、まちづくり協議会、公民館、市民センターが一体となった掃水住民自治協議会の令和3年4月1日の発足に向けて準備を行っています。

スケジュールとして1月には会則・組織図を、2月には新しい協議会の事業計画を作成し、3月に設立総会を行う予定です。

皆様には新しく発足する協議会への要望・ご意見等をお寄せいただきますようお願いいたします。

櫛田地区自治会連合会
掃水まちづくり協議会
櫛田公民館
櫛田地区市民センター



ワンディサロン《コロナを生きる》

～コロナに負けない心と体づくり～

日時 令和3年2月5日(金) 9:30～

場所 櫛田地区市民センター 1階ホール

第四回包括の三好梨絵さんをお迎えして、みんなでワイワイガヤガヤおしゃべりしながら（勿論、3密にならないよう気をつけて）、コロナ禍の中で少しでも楽しく元気に過ごすためのヒントを見つけましょう!!

★協力：社会福祉協議会杉田佳代子さん

(注) コロナ等の状況により中止となる場合もあります。

※申込み 掃水まちづくり協議会事務局（☎28-2675）まで

掃水まちづくり協議会 第2回代議員会開催 No.174

11月29日(日)、掃水小学校体育館で第2回代議員会が開催されました。コロナ禍の中、防災訓練同様感染対策を考え、受付時の「手指の消毒」「体温測定」「健康チェック用紙の記入」「2メートルの間隔をとった、受付整理番号を記した座席シート」「全出入口開放の換気」等の対策をとられた中での会議でした。内容は、・令和2年度上期の事業実績と今後の事業予定

・住民自治協議会について

第2回代議員会開催

以上について説明と質疑応答がありました。
代議員および役員の皆様、寒い体育館の中ありがとうございました。



令和3年1月1日
掃水まちづくり協議会
174号



謹賀新年

令和三年元旦

掃水まちづくり協議会
役員一同

紙芝居「伏押の松」
豊原町老人会で披露



12月10日(木)、豊原町豊寿会の忘年会が集会所で開かれ、演目の一つに紙芝居「伏押の松」が公演され、好評を博しました。



健康いきいき茶話

新年あけまして
おめでとうございます

掃水まちづくり協議会たより No.174

令和2年は新型コロナに始まり、新型コロナで終える大変な一年となりました。海外ではワクチン接種が始まり、効果に期待を込めながらもう少し自肃生活に励みたいと思います。そんな自肃生活を強いられる中、世間で普段でも良く料理をしていましたが、昨年に新しく買った電気圧力鍋がすこぶる使い勝手が良いのです。必要な材料を入れてスイッチをポン！あとは出来上がりのを待つだけです。電気圧力鍋を購入したきっかけは、使っていたヨーグルトメーカーが壊れ、せっかく買うなら色々な料理ができる電気圧力鍋がほしい。数週間悩んだ末にどうとう購入してしまいました。今はレパートリーがどんどん増えて、塩麹、甘酒、煮豆、カレーライス、ローストビーフなど週に3回以上は使用しています。体調に合わせて塩分や甘味を控えることもできるので健康にも良いと思います。しかも火を使わないので安全で、調理中の気になるにおいがほとんどありません。後片付けも意外と楽なので苦になりません。今では我が家の大必需品となりました。今後、高齢化社会に向け、安全で簡単にできる調理家電の普及や電気

つい水コミュニティースクールだより vol. 8

12月 コミュニティースクールの活動

12月にはたくさんの地域・保護者の方々にお世話をねがって、たくさんの体験活動・授業の支援に来ていただきました。子どもたちにとって、楽しく有意義な時間を過ごすことができました。

子どもたちは、初めての体験に「もっとやってみたい！！」「楽しい！！」と興味津々に取り組みました。また、やさしく教えていただき、「どうやったらいいの？」と安心して作業に取り組む姿や、「ここまでできたよ！！」とできる喜びを感じることができました。

餅つき体験～5年生～

自分たちで刈り取った餅米を使って餅つきをしました。きなこ、あんこをつけておいしくいただきました。



石うす体験～3年生～

石うすを使って大豆豆をきなこにひきました。「おいしそうな匂いがしてきた！」と挽きたての香りを楽しみました。



計算カード聞き取り～1年生～

授業で取り組んでいる計算カードを1分間でどこまでできるか聞いてもらいました。



エプロンづくりミシン作業支援～5年生～

ミシンの調整から作業の支援までとても丁寧に教えていただきました。



<http://teisuikyogikai.web.fc2.com/>

自動車など人にも環境にも優しい製品が作られると思います。
令和3年は新型コロナの終息を願いながら、料理のレパートリーを増やしたいと思います。
(健康いきいき推進部 坂本貴哉)

低濃度オゾン発生装置

低濃度オゾン発生装置を2台設置しました。

この装置は部屋の空気から低濃度オゾンをつくり、同時発生するイオン気流で拡散させるものです。

臭い、カビ、菌・ウイルス、花粉などを酸化分解するという優れものです。

公民館での会合などに活躍しそうです。



11月に環境美化部員が花を植えたプランターが掃水地区の14箇所に設置されて可憐な花を咲かせています。
皆さんの心を和ませて
くれることでしょう。

今年の冬も可憐な花を